
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 09.12.2019

Top 4 Einwohnerfragestunde

 
Frau Ertel richtet ihre Bitte an die Presse, dass das Thema Straßenausbaubeiträge 
verständlicher erklärt wird. Weiterhin informiert sie über Treibjagden in Questin, die 
nicht angekündigt bzw. ausgeschildert waren. Hochsitze stehen mitten im Dorf. 
Hierüber sollte die Jagdbehörde informiert werden. 
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